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第三部拡大役員会（第 24期・第 27回） 

議事要旨 

 

 Ⅰ 日 時  令和２年７月 30日（木）10:00～12:00 

Ⅱ 場 所  遠隔会議（Webex） 

 

Ⅲ 出席者 

第三部役員    大野 英男  部長 

        徳田 英幸  副部長 

米田 雅子  幹事 

高橋 桂子  幹事 

菱田 公一  副幹事 

 

日本学術会議  渡辺 美代子  副会長 

 

環境学委員会      副委員長  浅見 真理 

数理科学委員会     委員長   坪井  俊 

情報学委員会      委員長   徳田 英幸 

物理学委員会      委員長   梶田 隆章 

地球惑星科学委員会   委員長   田近 英一 

化学委員会       委員長   加藤 昌子 

総合工学委員会     副委員長  大倉 典子 

機械工学委員会     委員長   藤井 孝蔵 

電気電子工学委員会   委員長   大西 公平 

土木工学・建築学委員会 委員長   米田 雅子 

 

事務局      犬塚参事官、五十嵐、柳原、小島、横田、加藤 

 
Ⅳ 議題 

１）前回議事要旨の確認 

２）第三部夏季部会及び併設公開シンポジウム（８月６・７日）について 

３）次期申し送り事項について 

４）その他 

・理学・工学系学協会連絡協議会（８月 27日）について 
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・第三部理工系学協会の活動と学術情報に関する分科会提言案について 

・意思の表出等の状況について 

・第三部予算執行状況について 

 

Ⅴ 配布資料（資料番号は、議題と対応） 

資料１   第三部拡大役員会（第24期・第26回） 議事要旨案 

資料２   第三部会（夏季部会）開催通知・日程表 

資料３   第23期第三部申し送り 

資料４－１ 理学・工学系学協会連絡協議会 議事次第案 

資料４－２ 提言案「学術情報流通の大変革時代に向けた学術情報環境の再構築と国

際競争力強化」 

資料４－３ 第三部 第24期における意思の表出状況 

 

参考資料１   今後の開催予定等 
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議事 
 
１）前回議事要旨案の確認 

・ 大野部長より、資料１に基づき、前回議事要旨案の確認が行われ、了承された。 

 
２）第三部夏季部会及び併設公開シンポジウム（８月６・７日）について 
・ 徳田副部長より、資料２に基づき、第三部夏季部会、併設公開シンポジウムについ

て、以下のとおり説明が行われた後、第三部会の追加議題について意見交換が行わ

れた。 
・ 今回第三部夏季部会は WEBEX を通じて行う。公開シンポジウムのテーマは「健康

で長生き－未来社会を開くヘルステック・イノベーション－」。今回はコロナの関係

で例年より地元の高校生の参加は少なくなる可能性はあるが、オンライン開催とい

うことで、全国から 200 名程度の参加が予定されている。山極会長は、開会の場で

ご講演いただくことに変更している。 
 
３）次期申し送り事項について 
・ 事務局より、資料３に基づき、次期申し送り事項について説明があった後、意見交

換が行われた。また、各委員会委員長より各々の分科会の状況について説明が行わ

れた。さらに、３つの部附置分科会の申し送りに関し、各分科会の状況について説

明が行われた。 
 
４）その他 
 
【理学・工学系学協会連絡協議会（８月 27日）について】 
・ 米田幹事より、資料４－１に基づき、理学・工学系学協会連絡協議会について説明

が行われた。協議会は、当初予定されていた３月 26 日から、８月 27 日に延期した

が、コロナ禍が収束していないため、WEB 会議での開催を予定している。 
 

【第三部理工系学協会の活動と学術情報に関する分科会提言案について】 
・ 山口委員長より、資料４－２に基づき、第三部理工系学協会の活動と学術情報に関

する分科会提言案について説明が行われた後、意見交換が行われ、ジャーナル問題

と国際的な学術発信に関する分野別の状況について説明が行われた。 
 
【意思の表出等の状況について】 
・ 事務局より、資料 4－3 に基づき、意思の表出等の状況について説明が行われた。 
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【第三部予算執行状況について】 
・ 事務局より、第三部予算執行状況（6 月末時点）について、以下のとおり、説明が

あった。 
① 6 月末時点では、委員等旅費は全く利用されていない。会員手当、委員手当につい

てはオンライン会議で若干利用されている状況。 
② 委員会ごとの状況は、6 月末までに開催された委員会については若干使われている

が、ほとんど使われていない。 
 
（その他） 
・ 次回総会及び部会について、特に、部長互選の実施方法、次回総会の開催方法をど

うするかなどについて意見交換が行われた。 
 
（閉会） 


